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 Como cada año, el Alcalde Luis Berwart encabezó la ceremonia junto al Concejo Municipal,
instancia donde se expuso al público asistente un repaso del trabajo efectuado el 2016. En la
oportunidad, se resaltó el gran avance y progreso que ha experimentado la comuna en
diferentes áreas.     
    En un ejercicio democrático y de participación ciudadana, la mañana de
este viernes 28 de abril ante un Centro Cultural repleto, el Alcalde de San
Fernando, Luis Berwart Araya, rindió su Cuenta Pública en Sesión
Extraordinaria del Concejo Municipal.   
    La solemne ceremonia informó sobre las diversas gestiones realizadas
por el Jefe Comunal y el municipio, resaltando los avances que evidencian
que la capital de la provincia de Colchagua, sigue creciendo independiente
de las situaciones adversas.   
    En la ceremonia, se efectuó un repaso por los principales ejes de gestión
de la Administración Municipal, como lo son Educación, Salud, Finanzas,
Cultura, Adulto Mayor, Oficina de la Mujer, Inclusión, Deporte y Recreación;
Desarrollo Social, DIDECO, Participación Ciudadana, Seguridad Pública,
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Operaciones y Crecimiento (SECPLAN).   
    “Una Cuenta Pública directa y sincera. Aquí nadie puede tapar el sol con
un dedo, hemos tenido dificultades, sobre todo en el área de educación. Sin
embargo, estamos trabajando junto al Concejo Municipal, para poder
mejorar esta situación”, aseguró el Alcalde Luis Berwart Araya.   
    Con respecto a los otros temas tratados, el jefe comunal expresó que
“pudimos mostrar un San Fernando que tiene una nueva cara con todo lo
realizado. Nuestra preocupación se centra ahora en iniciar el Año
Académico 2018, en nuestra sede de la Universidad de O´Higgins”.   
     “Ustedes pueden ver la gran cantidad de proyectos que se han
materializado y que tienen un gran impacto social, como las multicanchas,
sedes sociales, Piscina Municipal, Manso de Velasco, Parque Abel
Bouchón, CECOSF de Angostura, el nuevo CESFAM en el sector poniente,
nuevas luminarias, instalación de alarmas comunitarias, mayor conectividad
con la pavimentación de avenida El Álamo, Circunvalación y Los Palacios.
Si uno puede enumerar, todas las iniciativas han mejorado y optimarán la
calidad de vida de nuestros vecinos”, argumentó Luis Berwart Araya.    Ju
nto con lo anterior, el edil invito a todas las instituciones y a la comunidad en
general, a que se acerquen al municipio y puedan seguir trabajando unidos
por el futuro de la ciudad de la rojas camelias, tal como lo han hecho hasta
ahora. “Agradezco el masivo apoyo de la comunidad y la confianza que nos
ha entregado el sector privado, algo que es muy importante para nuestro
desarrollo”, recalcó.
 
    POSITIVAS REACCIONES   Las palabras de Luis Berwart generaron
diversas reacciones entre los asistentes. El Seremi del Trabajo, Sergio
Salazar Meza, quien asistió en representación del Intendente Pablo Silva
Amaya, manifestó que “sin duda que los proyectos enumerados en esta
Cuenta Pública, traerán beneficios para toda la comunidad sanfernandina.
Este 2017 tenemos obras que van a significar hitos grandes”.
 
    En tanto, el concejal Enrique Díaz Quiroz, dijo que “fue una Cuenta
Pública en que se reflejó, a pesar de las dificultades, que San Fernando ha
crecido, por ello, invito a todos a tener una mirada positiva para este 2017”.
 
    Por su parte, el Concejal Robert Arias declaró que “si bien se dio a
conocer que San Fernando está creciendo, debemos reconocer que
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también tenemos dificultades y falencias”.   
    Quien también se refirió a la Cuenta Pública fue el concejal Alejando
Riquelme, afirmando que “me quedo con una sensación positiva de los
proyectos que vienen para esta comarca de ensueño, ya que estamos ante
iniciativas que van a ser importantes”.   
    El Concejal Andrés Jorquera, en tanto, explicó que “tenemos muchos
desafíos por delante. Nosotros como concejales fiscalizaremos que todos
los proyectos se ejecuten de la mejor manera”.   
    Finalmente, el Concejal Pablo Orellana aseveró que “nos hemos dado
cuenta que San Fernando ha cambiado para mejor y que estamos ante una
comuna diferente”.   
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